

Information 子育て、教育、健康に関する情報を配信中

<観光交流大賞>「恋人の聖地」の大吊橋が最高賞／栃木

毎日新聞 2016年03月10日 12時55分

プロポーズにふさわしいロマンチックなスポットとして「恋人の聖地」に選定されている那須塩原市関谷の「塩原温泉・もみじ谷大吊橋（つりばし）」がこのほど、「恋人の聖地 観光交流大賞2016」で最高賞となる大賞を受賞した。

恋人の聖地はNPO法人「地域活性化支援センター」（静岡市）が選定しており、全国に217カ所ある。もみじ谷大吊橋は13年に選定された。

塩原温泉観光協会は1999年度から、結婚式を挙げていないカップルを招きつり橋を渡ってもらうセレモニーを2013年度まで実施。14年には、橋のたもとに雌雄のクマタカが目を合わせる木彫りのモニュメントも設置した。

また、モニュメントを囲う柵に「愛結び」の木札を結んでもらったり、森林（もり）の駅で「ラブ合わせ札」などを売り出すなど誘客に努めた結果、訪れるカップルも増えているという。

今回の受賞について同観光協会の君島則夫会長は「大変光栄。今後の観光誘客に生かしていきたい」と喜んでいる。【柴田光二】

 関連キーワード

栃木

 ツイートする シェアする

LINEで送る